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第2548回例会 2016.8.3

８月17日　クラブフォーラム（会員増強について）
８月31日　夜間例会（夫人同伴、ビアガーデンにて）

例会日：毎週水曜日　12:30
例会場：ホテルグランド富士
　　　　TEL〈0545〉61-0360
事務所：〒416-0913　富士市平垣本町8-1
　　　　ホテルグランド富士内
会　長：小　出　隆　久
副会長：滝　　　克　芳
幹　事：岸　本　泰　次
副幹事：石　井　　　誠

会 長 挨 拶 小 出 隆 久

ソング「我等の生業」

「変化する年度・第一歩」

幹 事 報 告 岸 本 泰 次

親睦委員会 野坂富士雄

①例会変更のお知らせ
　新富士RC　8月9日(火) 納涼例会(夜間:グリーンホテル)
　　　8月16日(火) 振替休会 
　　　9月6日(火) 振替休日(おきがる)
　　　9月10日(土) おきがる無料相談所（ロゼシアター）
　　　9月13日(火)→14日(水) ガバナー公式訪問
　　　　　　　　　　　　　　富士RCと合同例会
　　　9月20日(火) 特別休会
　　　9月27日(火) 観月会（夜間：グリーンホテル）
　富士山吉原RC　8月4日(木)  3000回記念例会＆期首懇
　　　親会　ガバナー補佐訪問　
　　　　　　　　18:00【場所】松葉楼☎0545-52-2570
 ＭＵはホワイトパレスフロントにて11:30～12:30です。
　沼津RC　8月5日(金) 夜間例会　　8月12日(金) 休会

②ガバナー事務所よりお知らせ
　8月のロータリーレートは、１ドル102円です。
③会報回覧
　新富士クラブ　富士宮クラブ　京都洛南クラブ

☆私のスマイル
小出隆久君　ガバナー補佐訪問ごくろうさんです。
田邊登崇君　入会して初めてのスマイルです。
　　　　　　今後ともよろしくお願いいたします。
川村統勇君　何となく。
磯西　昭君　夏らしくなりました。
井出清章君　吉野栄司さんの再入会大歓迎。
　　　　　　若く明るいムード作りに期待してます。
渡辺弘光君(富士宮西RC)　今年は100%出席を目指して
　　　　　　います。しばしばお伺いしますが、よろし
　　　　　　くお願いします。
岸本泰次君　前島ガバナー補佐訪問、御苦労様です。
　　　　　　卓話楽しみにしています。
前島正容君・渡邊一敏君（富士宮RC）　

http ://fuj i - rc .com/

最近、各分野の著名人の訃報が目立ちます。
７月31日には、｢角界のウルフ｣と呼ばれた元横綱･千代の
富士さんが61歳　　７月12日には、｢11PM」などで活躍
した、司会者の大橋巨泉さんが82歳　　７月７日には、
放送界の草分けであり｢上を向いて歩こう｣の作詞家であ
る永六輔さんが83歳で亡くなっています。
私達が子供時代｢巨人･大鵬･卵焼き｣が人気ある代名詞と
して言われておりました。
当時の歴史・人気ある代表として語られておりました。
昭和40年代前半から昭和45年頃の昭和元禄時期の文化を
背景にして誕生した流行語であり生みの親は、作家の堺
屋太一さんといわれています。
「歴史ある」と言えば、我が富士RCも50数年余の伝統・
歴史あるクラブです。いつまでも、｢富士ＲＣは、楽しく
て明るいクラブだね！」と言われるように、全会員で、
前進しましょう。

野坂富士雄
出 席 報 告

　会員数　 計算会員数  欠席者数　出席者数　 出席率
　 31名　　　31名　　　 5名　　　26名　 　 83.8%
2546回　7/13確定
　会員数　 計算会員数  欠席者数　出席者数　 出席率
　 31名　　　31名　　　 2名　　　29名　 　 93.5%

2548回

〔ビジター〕 渡辺弘光君（富士宮西）･佐藤常明君（新富士）
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佐 藤 昌 久

前島正容ガバナー補佐期首訪問

　本日、富士ロータリークラブの例会にガバナー補佐として富
士宮ロータリークラブから出向した前島正容と申します。随行
者は富士宮ロータリークラブ渡辺一敏です。どうぞ宜しくお願
い申し上げます。
　本日は、最初に生子ガバナーからの伝達、次に貴クラブの
事業について、最後に私からお願い等のご報告をいたします。
　最近の現況は
　ロータリアン　現在、全世界に120万人のロータリー会員
　　　　　　　を指し、各地域でボランティア活動などの社
　　　　　　　会貢献を行う。
　ロータリークラブ　数は 34,000以上、選ばれた会長のリ
　　　　　　　ーダーシップの下で、次期会長、役員、理事
　　　　　　　会各委員会によって運営される。
　国際ロータリー（RI）　これらのクラブが集まる世界的ネッ
　　　　　　　トワーク。クラブからの会費によって、各クラ
　　　　　　　ブにリソースや研修、プログラムを提供する。
　地区　　　　世界には約530の地区。クラブから選ばれ
　　　　　　　た地区ガバナーの下、クラブ同士の協力を
　　　　　　　促したり、ロータリーのリソースをクラブに
　　　　　　　提供する。さらに34ゾーンがある。
◆まず、ジョンFジャームRI会長の指針をお読みください。そし
て生子ガバナーから10の目標、いわゆる 【ロータリー戦略計
画】が示されました。
1.会員増強　2.マイロータリーの活用　3.ロータリー財団寄
付　4.ロータリー米山記念奨学会の支援　5.ロータリー公
共イメージの向上　6.地区事業への支援と理解　7.RI会長
への挑戦　8.地区大会11月19日～20日の参加　9.ポリオ撲
滅　10.アトランタ国際大会への参加
以上について、後日、ガバナー公式訪問で詳細が語られます。
中でも、特に下記についてお願いをいたします。
①新たな組織について
・地区としての長期戦略計画検討を戦略検討委員会というガ
バナー直轄の形で新たに位置づけまた危機管理の観点から
青少年交換事業を国際奉仕から青少年奉仕に移されました。
②広報・IT関係について
・各クラブの社会貢献活動を積極的にメディアで紹介していた
だけるように心がける。
③地区大会への参加について
・第１日目の「会長・幹事会」と「RI会長代理歓迎晩餐会」はク
ラブ会長・幹事及び地区役員の出席、また第２日目のグランシ
ップで開催の本会議には全員がご参加ください。

④IM対応について
・ガバナー補佐主催の分区内最大のイベントがIMです。
分区内の絆を強めて交流と親睦を深める目的で参加してほし
いと思います。
⑤ＲＩ会長賞への挑戦とMy Rotaryの活用
・2016～2017年度の会長賞にチャレンジし、 My Rotary を
全員が活用できるようにする。
◆次に富士ロータリークラブの諸事業についての感想を述べ
ます。
・小出隆久会長「変化する年度・第一歩」と題し、クラブに活気
成長を促す初心を表明された。
・年間行事予定の変更
・植田社会奉仕委員長「社会奉仕の理念」共感がもてました。
三つの事業の進展に期待いたします。
・等国際奉仕委員長のもと、国際奉仕事業の再開では、マイロ
ータリーを活用し、じっくりと企画を練っていただきたい。
・親睦活動の濃密さとクラブの活性化は比例する。よく言われ
る「ロータリーは親睦にある」由縁です。あるクラブでは「笑顔
で迎える」というシンプルなスローガンを掲げていました。野坂
委員長の手腕に期待いたします。
・姉妹クラブ委員会という名称は初めて耳しました。富士宮も
近江八幡と50年近く交流があります。異文化の交流はクラブ
に何かを届けてくれると思います。
・山下委員長のプログラム委員会は、例会の３割を占める重要
な事業です。「素晴らしい情報」があると人は興味を持ちます。
山下委員長の多くの豊富な経験からタイムリーな例会を期待
します。
・ロータリー財団・米山記念奨学会ではお世話になります。ご
支援、よろしくお願い致します。
・広報ＩT委員会、会員増強では、後程お願いを述べます。
以上の素晴らしい事業を、会員一体となって進められますよう
心より期待をいたします。
◆結びに、私から報告とお願いをお願い申し上げます。
　最近「時代の変化」とは著しいと思います。昔の鬼ごっこが、
今や「ポケモンGO」にとって代わり、さらに社会を変えつつあり
ます。今朝の新聞では次期教育要領で「小学校から英語教育
」とありました。社会の変化と同様に、ロータリーも変わらねば
なりません。４月の「規定審議会」はその流れを感じます。クラ
ブに大きな裁量権限が移ったということであります。例会の回
数、入会金等、各クラブの身の丈にあうように慎重に検討され
有意義な方向に進めてください。富士ロータリークラブの新し
い試みを実施し、検証し、それを他クラブに情報をいただけれ
ば幸いです。
次に、下記の点についてお願い申し上げます。
1.会員増強・維持：増強は組織を継承する為の原点です。「地
域」をよくしたい」「困っている人に手を差しのべる」こうした活
動を一緒にしよう、と思えるような人格を持った会員の加入と
維持を目指します。
2.ロータリー財団への協力
　　　　　※紙面の都合上以降は省略させていただきます。


